



Grußwort des Landrats

Von **15. bis 17. Juni 2012** ist die Reitsportanlage Großbaumgarten Austragungsort eines der größten Reitereignisse Oberbayerns. Bei dieser prestigeträchtigen Pferdesportveranstaltung zeigen mehrere hundert Turnierpferde und deren Reiter ihr Können – bis hinauf zur höchsten Klasse S.

Weit über die Landkreisgrenzen hinaus bekannt, hat sich das Reit- und Springturnier in Großbaumgarten zu einem traditionellen Treffpunkt für Reiter und zu einem sportlichen Höhepunkt für die Freunde des Reitsports etabliert. Solch ein Publikumsmagnet kommt natürlich nicht von ungefähr: Hinter den Kulissen wird hart gearbeitet und die Organisatoren nehmen große Mühen auf sich, um einen Teilnehmerkreis an den Start zu bringen, der spannende und anspruchsvolle Wettkämpfe verspricht.

Zu der Faszination, wie Pferd und Reiter Hindernisse überwinden oder mit Anmut und Eleganz den Stand ihres Könnens in der Dressur vorführen, kommt das Erlebnis, edle und rassige Pferde zu bewundern. Dies in einem Reit- und Springturnier zu demonstrieren, kann nur gelungene Werbung für den Reitsport sein.

Um die besten Bedingungen für sportliche Leistungen und obendrein ein ganz besonderes Flair für Aktive wie Besucher zu schaffen, ist viel Engagement und ehrenamtlicher Einsatz nötig. Darum möchte ich allen Mitgliedern und Helfern an dieser Stelle für ihre unermüdlichen Anstrengungen recht herzlich danken.

Ich wünsche allen Teilnehmerinnen, Teilnehmern und den Gästen des Turniers viel Erfolg, die schönsten Tage des Sommers und weiterhin große Freude am Reitsport.

Erwin Schneider

Landrat